

(Traduction)

**ÉCHANGE DE LETTRES (22 ET 29 AVRIL 1948) ENTRE LE CANADA
ET LES ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE, PORTANT RENOUVELLE-
MENT DE L'ACCORD DE 1942 VISANT L'ÉCHANGE DE MAIN-
D'ŒUVRE ET DE MACHINES AGRICOLES**

I

*Le Sous-Secrétaire d'État aux Affaires extérieures
à l'Ambassadeur des États-Unis au Canada*

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA, le 22 avril 1948

CHER MONSIEUR ATHERTON,

Je désire me référer à l'échange de lettres de 1947 (la lettre de ce ministère en date du 24 avril et celle de votre ambassade en date du 19 mai), d'après lequel notre Gouvernement a convenu de prolonger officiellement l'Accord conclu en 1942 et subséquemment renouvelé en 1944 et 1946, relativement à l'échange de machines et d'équipes pour le moissonnage dans la région des Prairies du Canada et des États-Unis et à d'autres mouvements de main-d'œuvre agricole entre les deux pays.

Vu que l'Accord de 1942 s'est avéré satisfaisant dans le passé, le Gouvernement canadien désire le prolonger jusqu'à la fin de 1948, et je vous serai reconnaissant de me laisser savoir si le Gouvernement des États-Unis partage ce désir.

Si votre Gouvernement agrée cette proposition mon Gouvernement suggère que, comme dans le passé, les détails des mouvements de main-d'œuvre et de machinerie agricole mentionnés ci-dessus soient arrêtés entre les autorités du Canada et des États-Unis qui sont directement intéressées.

Cordialement à vous,

L. B. PEARSON.